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Citations.

« Jouer petit ne sert pas le monde » Nelson MANDELA.

Je me permets d’ajouter :

« Pour un monde prospère et en paix, osez être le Dieu que 
vous êtes. »
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Introduction.

Nous cherchons tous à connaître la paix, la joie, le
bonheur et à apprivoiser l’amour.

De  même,  nous  souhaitons  tous  approcher  de  la
connaissance quant à notre origine réelle.

Ces écrits relatent mon parcours entre une foi
religieuse stricte et une ouverture spirituelle sans limite
m’apportant le sentiment d’être parvenue à vivre la paix,
la joie, le bonheur et à apprivoiser enfin l’amour.

Je  profite  de  cette  introduction  pour  saluer
affectueusement chacun de mes lecteurs. J’espère que ce
témoignage pourra vous permettre à vous aussi de
recevoir  des  réponses  et  vous  ouvrir  à  un  monde
nouveau.

Vous  verrez  que  les  textes  utilisent  souvent  le  mot
Dieu.  En  effet,  la  voix  qui  s’adresse  à  moi,  emploie
souvent un vocabulaire qui reste religieux, ceci sans
aucun doute  afin  de  tenir  compte  de  ma sensibilité  de
l’époque. Mais à l’analyse et en comprenant le message
du livre, cette expression est dénuée de toute connotation
religieuse, elle est là pour nous aider à nous identifier au
summum de notre potentiel personnel.

De plus, pour ceux qui connaissent, les expériences du
docteur Masuro Emoto sur la mémoire de l’eau ; celles-ci
montrent que ce mot possède, en dépit de tous les
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préjugés,
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une influence vibratoire qui agit positivement sur nos 
cellules, au même titre que les mots amour ou lumière.

À votre lecture, vous pourrez le remplacer par tout
autre concept qui incarne l’énergie vivante et aimante de
la  création  (énergie,  source,  lumière,  etc.)  et  qui  vous
conviendra le mieux.

J’ai  écrit  cet  ouvrage  il  y  a  presque  deux ans  (mai
2014).  J’ai  d’abord  été  conduite  à  l’éditer  à  compte
d’auteur et à le distribuer quasi uniquement sur mon île
(la  Guadeloupe  FWI).  Cela  m’a  permis  d’en  voir  les
premières retombées et de recevoir de nombreux
messages de remerciements pour les réponses contenues
dans ces textes.

Pendant  toute  cette  année,  j’en  ai  fait  mon livre  de
chevet et comme l’a dit un de mes lecteurs :

« Ce  livre  est  vivant,  il  s’adresse  à  nous
personnellement, et délivre à chaque lecture un message
d’accompagnement sans cesse renouvelé. »

En  effet,  ces  textes  comportent  en  plus  de  leurs
enseignements, un rythme vibratoire qui installe en nous
petit à petit une merveilleuse ouverture d’esprit et une
plus grande joie de vivre.

Je  suis  reconnaissante  pour  la  possibilité  qui  m’est
donnée aujourd’hui de partager cette expérience avec un
plus grand nombre.
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Pour  cette  réédition,  je  voudrais  vous  laisser  un
témoignage supplémentaire.

Une  presque  fin  qui  amène  au  plus  grand
Renouveau.  

Tout  commence  réellement  en  novembre  2011  lors
d’un voyage au Canada. C’est en effet à plus de quatre
mille  kilomètres  de  chez  moi  que  le  déclic  de  ma
transformation a eu lieu.

Ma quête de réponses quant à notre relation au divin
m’avait amenée à Cardston petite ville isolée du Canada.
J’avais confié nos six enfants à mon mari de qui j’avais
divorcé  quatre  années  auparavant  poussée par ma voix
intérieure,  et  j’étais  seule  face  à  mon  grand
questionnement.

Un soir  au volant  de ma voiture  de location,  je  me
trouvais  à  quelques  mètres  d’une  intersection.  J’étais
complètement  absorbée  par  mes  pensées  cherchant  à
entrevoir  le  pourquoi  et  le  comment  de  tout  un  passé
personnel étrange.

Perdue dans mes pensées, d’où je ne recevais aucune
réponse claire, j’oubliais de marquer le stop.

Néanmoins,  comme  sortant  d’un  rêve,  je  refis
subitement surface pour enfoncer in extremis la pédale de
frein.
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Je vis alors un immense camion blanc étincelant, long
d’une vingtaine de mètres, traverser à vive allure juste là
devant moi.

Ce fut un choc émotionnel terrible ! Une seconde de
plus et j’étais complètement broyée sous les roues de cet
énorme véhicule.

Je pensais avec effroi à ce que cela aurait pu être pour
mes enfants, et même pour mon mari qui malgré notre
séparation  m’avait  toujours  soutenue,  si  ma  vie  s’était
achevée là dans de telles conditions…

Avec le recul, j’ai compris que cet incident a créé en
moi un changement de conscience. J’avais fait comme le
dit Deepak Chopra, un saut quantique. Ma vision et ma
perception du monde ont changé à ce moment précis.

J’ai eu la sensation d’être morte et vivante à la fois. Je
percevais le monde des vivants comme étant un monde
de dualité et de questionnement, et dans cette après-vie
appelée mort, je ressentais l’émergence d’un paradigme
nouveau où tout n’était qu’union et amour.

À partir de cet instant ma voix intérieure s’est faite
plus  claire  et  m’a  conduite  sur  ce  chemin  d’ouverture
m’éloignant  des  dogmes  religieux  et  des  jugements
sociaux.

Elle m’apprenait à comprendre l’amour et la joie
simple.
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Je n’avais rien à regretter du passé, et j’entamais
simplement une autre façon de voir la vie.

Dès  mon  retour,  je  pouvais  regarder  mon  mari
différemment  et  nous  nous  sommes  remariés  le  30
décembre de cette même année.

Un  an  après  la  rédaction  de  ce  livre  et  au  vu  des
expériences qu’il me conduit encore à vivre, je peux
écrire ces dernières phrases.

Sur notre parcours, il y a un temps pour chaque chose
et c’est maintenant le temps d’ÊTRE.

Il n’est besoin ni de dieux à vénérer, ni de religions, ni
de rien, pour aller nulle part, car Tout est là au fond de
nous, prêt à se révéler. Il suffit simplement d’accéder à la
perception du divin en nous. La MAGIE d’être Dieu et
Amour…
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Chapitre 1.

Entre deux mondes

C’est dit. Je commence en toute simplicité à écrire
pour partager une merveilleuse expérience de vie. Il me
semble  que nous sommes de plus en plus nombreux à
entendre en nous la voix du divin. Impossible de ne pas
reconnaître cette sagesse profonde qui vient subitement
vous  aborder  et imprimer à votre vie une lumineuse
dynamique.

Nous sommes en 2014. Au cours de ces trois dernières
années j’ai reçu de nombreux textes. Je continue
d’ailleurs à en recevoir. Ces textes m’ont aidée et éclairée
sur le chemin de ma vie et m’ont permis d’éprouver un
merveilleux  sentiment  de  liberté.  Ils  sont  des  guides
précieux et je sais qu’ils pourront en aider plus d’un. Ils
m’ont été donnés à titre personnel, mais aussi, pour être
partagés, avec tous ceux qui aspirent à une vie paisible,
équilibrée et riche.

C’est avec beaucoup de plaisir que je me suis mise à
les  mettre au propre dans ce document. Ce temps de
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relecture



18

me fut très bénéfique pour être encore plus ancrée dans le 
sentiment de paix, de bien-être, et de maîtrise.

Je souhaite de tout cœur que vous puissiez en tirer le
même bénéfice.

Impossible d’aller plus loin sans remercier mon
époux. Sans lui, ma magnifique évolution n’aurait pas eu
lieu. Il ne fut ni un Maître, ni un dirigeant, mais un ami
me  laissant  totalement  libre  de  mes  choix  et  de  mes
recherches.

A un point donné de ma quête spirituelle, j’ai passé
des jours, des semaines, des mois entiers à lire, à méditer,
et à  recevoir  des  messages  qui  m’ont  guidée  et  m’ont
permis  de  voir  plus  clair.  Mon  mari  se  contentait  de
m’écouter  quand  je  souhaitais  partager,  sans  donner
d’avis, et sans chercher à m’influencer. Il voyait que mes
recherches nous faisaient  tous  avancer  dans  la  famille.
Nos relations s’amélioraient, et je parvenais de mieux en
mieux  à  dépasser  toutes  les  difficultés  de  la  vie.  Mes
soins  en  tant  que  massothérapeute  énergétique,
devenaient  de plus en plus efficaces et mes clients qui
devenaient quasiment tous  des amis étaient de plus en
plus satisfaits de leur évolution.

Mes  recherches  assorties  des  textes  que  je  recevais
m’éloignaient de la religion et des dogmes reçus au profit
d’une ouverture d’esprit bénéfique et salutaire.

Pour  parfaire  mes soins  et  rendre mes patients  plus
maîtres de leur santé physique et émotionnelle, j’ai mis
en place, à partir de ces textes des sessions de formation
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en
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développement  personnel.  Celles-ci  se  sont  révélées
extrêmement  bénéfiques  et  ont  généré  de  merveilleux
changements chez les participants.

Afin de mieux comprendre mon parcours, je ferai en
quelques lignes un résumé d’une partie de ma vie.

Je suis née sur l’île de la Guadeloupe en 1963. Depuis
mon  plus  jeune  âge,  je  cherchais  de  tout  mon  cœur  à
connaitre la vérité sur notre existence et l’existence du
« divin ». Ce fut un long périple.

Je me décide à écrire en 2014. Cinquante ans ont
passé,  et cela fait seulement trois ans que ma quête
spirituelle m’a réellement amenée à la paix.

Depuis l’enfance, je cherche à être proche de Dieu. À
l’âge de 23 ans, je fais le choix de rejoindre l’Église de
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, mieux connu
sous le nom de mormon.

Je restai 25 ans dans cette Église, 25 ans
d’expériences,  de  religiosité  et  d’acquisition  de  la
connaissance  des  Écritures Saintes. 25 ans aussi à
observer les hommes et la folie de l’égo, jusqu’à ce que
mes expériences spirituelles  me  permettent  enfin  de
quitter  toute  structure  religieuse  pour  vivre  sans
intermédiaire ma relation au divin.

Le dernier pas entre les deux mondes fut marqué par
une très belle vision éveillée, que je vous relate ci-après.

Ma voix intérieure et mes expériences me poussaient à
devenir autonome, mais j’hésitais encore à faire le pas. Il
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me fut alors montré un petit oiseau dans une très jolie
cage dorée. La cage était ouverte, mais l’oiseau était tout
au fond de la cage. La voix me dit : « Qu’attends-tu ? La
voie est libre. Tu peux maintenant t’envoler. » Au fond
de ma cage j’avais très peur. Alors il me fut montré un
magnifique aigle planant au milieu de hautes montagnes.
Je  n’étais  plus  le  petit  oiseau,  mais  l’aigle  qui  planait
n’ayant plus rien à craindre.

« — Va, me dit la voix car plus personne ne pourra te
nuire ».

Je compris que le temps des « dirigeants » était fini, et
que je pourrais aborder la société dans son ensemble,
ainsi  que mes relations à l’autre avec une force et  une
vision  nouvelle.  J’ai  donc  dépassé  mes  peurs  pour
avancer résolument vers ce nouveau monde.

Maintenant je suis enfin libre, et Dieu vit en moi.

La phrase que je vais citer ci-après, est tirée d’un livre
qui m’a beaucoup inspirée dans ma quête, il s’agit de «
La vie des Maîtres » de Baird T SPALDING. Elle illustre
bien ce que je me sens être aujourd’hui :

«  Je  suis  maintenant  comme  je  le  désire.  J’ai
quotidiennement  la  vision  de  mon être  magnifique,  au
point d’en insuffler l’expression à mon corps. Je suis un
Enfant  divin,  et  Dieu  pourvoit  à  tous  mes  besoins
maintenant et toujours.

J’apprends à être vibrante. J’affirme que l’amour infini
remplit ma pensée, que sa vie parfaite fait vibrer tout mon
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corps. Je cherche à faire en sorte que tout soit lumineux
et splendide autour de moi. Je cherche à cultiver l’esprit
d’humour et de légèreté. »

Enfin remplie de cet esprit de paix longtemps cherché,
je profite de ma famille, de mes merveilleux garçons et
de  mon mari, de notre si agréable maison, de son
magnifique  jardin  et  de  cette  splendide  nature  dans
laquelle baigne notre île.

Je vais dès maintenant partager un de ces textes qui
provoquèrent en moi une grande prise de conscience.

Texte     1   :      

J’étais donné pour être un pauvre pêcheur. 

C’était parfait car j’en ai appris la douleur 

Mais au bout de mon chemin,

Je me suis réveillée un matin,

À Être dans un immense bonheur.

Je me suis réveillée à Être le miroir de Ta 

Propre grandeur.

Je me suis réveillée à Être un être éveillé.
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Ce texte venait me sortir des innombrables sentiments
de  culpabilité  inculqués  au  travers  des  enseignements
religieux et culturels reçus pendant toutes ces années.

Je me sentis nouvellement libre et pris conscience de
notre nature véritable. Je compris que je pouvais être à
l’égal  du  Créateur.  Son  amour  pour  moi  me  sembla
différent, et me fit découvrir un potentiel dont je n’avais
pas en conscience pour avancer dans ma vie jusqu’alors.

Néanmoins, le texte ne me poussait ni au regret ni à la
critique du, car tout fait partie du chemin. Mais le temps
de la culpabilité et de la tristesse était simplement révolu.
Le temps était venu de voir la vie sous un angle nouveau.

Le texte qui va suivre est lui aussi fondamental, il est
la base de ma transformation. Il porte en lui une somme
de connaissances qui ne remontent à la conscience qu’au
fil du temps et de la relecture.

Je l’ai reçu en juillet 2012 avec émerveillement, car il
m’a beaucoup aidée à avancer. Je le lisais régulièrement
et  il  m’apportait  toujours  quelque  chose  de  plus.  En
juillet  2013,  il  me livrait  une signification  encore plus
profonde, qui m’a propulsée sur le chemin d’ÊTRE et de
la maîtrise.

Dans ce texte, les annotations précédées d’un
astérisque ont été faites en février 2014, moment où je
découvrais avec plus d’acuité le sens des mots.

En voici la teneur telle que je l’ai reçu.


